

L'ONU met en exergue le modèle cubain de politiques publiques



La Havane, 15 septembre (RHC).- Le représentant à Cuba du Fonds de Population de l'ONU, Jesús Robles, a mis en exergue à La Havane l'engagement de notre pays envers les recherches démographiques et leur importance dans l'application de politiques publiques.

Jesús Robles a relevé qu'à Cuba l'on travaille avec les résultats d'études et d'observations des dynamiques de la population ce qui est indispensable pour le développement de n'importe quel pays.

Le représentant de l'ONU dans notre pays a également fait l'éloge des projets locaux et mis l'accent sur l'importance des études ayant pour but d'améliorer la qualité de la vie des Cubains.

Il a souligné à ce propos le sérieux des institutions et des autorités qui prennent part à la recherche d'information comme le Centre d'Études Démographiques de l'Université de La Havane et le Bureau National des Statistiques et d'Information.



Radio Habana Cuba